

Acciones de **Ecopetrol** caen tras resultados de la segunda vuelta

Los títulos de la petrolera nacional también caen en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE) en la que acumula una reducción del 13,19 %.

ECONOMÍA

12:33 PM

Por: 
Lupe Mouthón
@lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- NYSE
- BVC
- sector hidrocarburos
- acciones en bolsa



MÁS DE ECONOMÍA

OPA de Gilinski por Argos no recibió aceptaciones en el primer día

Asofondos Insta al diálogo con el nuevo Gobierno en materia pensional

Martes negro para la Bolsa de Valores de Colombia

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



prisión - 07:10 PM
Envían a prisión a hombre señalado de abuso sexual contra un menor en Corozal



Argentina - 07:04 PM
"Me voy con una espinlita": Fabián Ángel



alías Barbas - 06:57 PM
Por videollamada Ober ordenó descuartizamiento de Ángel Cerra: Fiscalía

La acción de **Ecopetrol** se **desplomó** este martes en la **Bolsa de Valores de Colombia (BVC)** en un 11,92 % hasta los \$2.431, tras conocerse los resultados de la segunda vuelta presidencial en la que ganó Gustavo Petro.

La acción de la petrolera colombiana fue la que presentó una mayor caída durante la jornada en la que también bajaron las de otras compañías listadas. Con este dato, la acción de la petrolera quedó cerca de llegar al precio mínimo registrado en las últimas 52 semanas, que fue de \$2.394, el pasado 21 de junio de 2021.

Lea también...

Triple A suspenderá el servicio de agua en varios municipios del Atlántico

Juez envió a prisión a presunto secuestradores de dos ganaderos >

El comportamiento de los títulos de la petrolera colombiana tampoco fue favorable en la **Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE)** ya que tuvo un bajón de 10,83 % y un precio de USD12,18. En la NYSE también cayeron las acciones de las colombianas **Tecnoglass** (4,31 %), **Bancolombia** (5,28 %) y **Grupo Aval** (4,49 %).

→ Se liberan \$6,9 billones para pagar dividendo extraordinario en **Ecopetrol**

Diego Franco, presidente de **Franco Group**, asegura que se espera que se espera mayor claridad sobre la propuesta de **limitar la exploración de hidrocarburos** en Colombia, lo que podrá transmitir mayor tranquilidad al mercado.

Mientras no se de este mensaje, la acción de la compañía podría caer hasta unos **\$2.350**.

"Limitar la exploración de hidrocarburos es algo que **no se puede hacer**, pero no porque sea una restricción del sector o porque se quiera hacer oposición, es que el Gobierno depende de los flujos de inversión para su presupuesto", indicó el analista.

→ Dólar y acciones reflejarán el efecto de resultados electorales

Recordó que el dividendo que recibe la Nación este 30 de junio, como accionista mayoritario de **Ecopetrol**, será usado para ayudar a amortizar el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC). Para este concepto, Gobierno recibirá \$6,1 billones provenientes de la liberación de la reserva de la petrolera nacional.

“No jugar del lado del sector de hidrocarburos es imposible para un Gobierno ya que no hay forma de **sustituir de forma inmediata** este tipo de inversión”, agregó el experto.

Por su parte, Felipe Campos, gerente de Inversión e Investigaciones Alianza Valores y Fiduciaria, dijo que la reacción de **Ecopetrol** es solo **política**.

“Si es cierto que las petroleras las han vendido estas semanas, pero **Ecopetrol** ha reaccionado más fuerte. Hay incertidumbre en este aspecto y el gobierno tiene que definir si los van a poner a competir en desventaja”, publicó el experto en su cuenta de Twitter.

Compartir:    

Te puede interesar:



Marbelle causa polémica en redes sociales por su reacción al triunfo de Petro



Shekira y Piqué venían mal, la foto que lo confirma



“No pude hacer nada por mi hijo, murió en mis brazos”: crimen en La Chinita



Gran Malecón es reconocido con premio internacional de arquitectura



Afródancehall Fest se alista para celebrar su onceava edición en Barranquilla



Martes negro para la Bolsa de Valores de Colombia



Carlos Vives y Juanes envían mensaje optimista tras elecciones



Piqué es sorprendido en Suecia con quien sería su nueva compañera sentimental

LAS MÁS LEÍDAS



Bolsa de Valores de Colombia
Martes negro para la Bolsa de Valores de Colombia



Armando Benedetti
¿Benedetti le apostaría a una candidatura para la Alcaldía de Barranquilla?



Elecciones 2022
¿Por qué al candidato Rodolfo Hernández no le alcanzó?



Colombia
“El Caribe hizo a Petro presidente”: Armando Benedetti



Política
Hay que revisar impuestos para reducir exenciones y beneficios: Bonilla



Luis Alberto Armenta Gutiérrez
“No pude hacer nada por mi hijo, murió en mis brazos”: crimen en La Chinita



Atlántico
Bañan a hombre en una estación de gasolina en Galapa



partido demócrata
“Preocupante y decepcionante”: gobernador de Florida sobre elección de Petro



Precio del dólar
El dólar aumentó \$122 al alza de las negociaciones



Arquitectura
Gran Malecón es reconocido con premio internacional de



Elecciones 2022
El primero a llamar para un acuerdo nacional debería ser



polémica
“Sin Uribe ni tu mamá sería ganadora”: Delma y Juan



Cierre de las negociaciones



Con premio internacional de arquitectura



Acuerdo nacional debería ser Uribe: Benedetti



Senador: Faloria a Juan José Lafaurie

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
La agenda que propone el Atlántico al Pdte. Petro

SUSCRÍBETE
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

SECCIONES

- Judicial
- Medio Ambiente
- Rincón Juniorista
- País
- Cultura
- Economía
- Entretenimiento
- Mundo
- Política
- Locales
- Deportes

REGIÓN CARIBE

- Bolívar
- Cesar
- Cordoba
- La Guajira
- Magdalena
- Sucre

SOCIEDAD

- Educación
- Turismo
- Salud
- Mascotas
- Familia
- Mujer e Igualdad
- Coronavirus
- LGBTI
- Ciencia
- Migración
- Tecnología

NUESTROS PORTALES

- Revista Miércoles
- Revista Gente Caribe
- Aldia.co
- Clasificados
- EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

